



Assemblée générale de l'AHQC Procès-verbal

De la séance du 8 mai 2023, tenue de 19h30 à 20h30,
A la Maison de Quartier de la Concorde, av. Henri-Golay 40, 1219 Châtelaine

Présents.e.x.s

Comité AHQC : BENZ DUBORGEL Valérie, DIND Daniel, HEUTSCHI VALENTIN Jacqueline, JANSSENS Marina (MJ), SANTONI Aurélie, THEYTAZ Aurélien
Équipe MQC : BAUMANN Jonas, animateur ; BOVARD Noémie, animatrice ; CASTILLO Laura, stagiaire HETS ; FRANCES Léonilde, animateur ; HORTA Marjorie, secrétaire sociale ; HUTTER Astrid (AH), secrétaire comptable ; LOPEZ CAULIER Matias, ASE ; VASEEKARAN Latha, agente d'entretien
FASE : TUCCIO Nadège, coordinatrice région
FCLR : MONTANO Guillermo, coordinateur
Ville de Genève : KHETIB GRUNDY Sofia, replace SCHWAGER Vladimir, SEJ ; REVILLOUD Jean-Marcel ; Police municipale
Ville de Vernier : BUSCHBECK Mathias, magistrat ; KOLLER, Serge, délégué ; SHAKIRI Ardian ; Police municipale ; Correspondants de nuit ; TSHM
FCLR : MONTANO Guillermo
Association ASPEDAH
Association TOTEM
Membre Forum 1203 : HEROLD-SIFUENTES Geneviève
Membres AHQC ou invité.e.x.s : BARRAS Suzy, BOVARD Marie-Christine, CAILLET Marcelle et Michel, CAVAGLIOTTI Dol, CHANZY Marjorie, FANETTI Eliane, HERNANDES Muriel, MULLER Gilberte et Willy, TORREBLANCA Adrian, ZIMMERMANN Olivier, ZUBACH Iza

Excusé.e.x.s

Comité AHQC : ROGG Yvan
FASE : MOREILLON Arnaud, dir. opérationnel
Ville de Genève : KITSOS Christina, magistrate VdG ; SCHWAGER Vladimir, SEJ ; PEDAT Stéphanie, SEJ ; THEVOZ Sylvain, ASP
Ville de Vernier : KETTENACKER Florian ; REALINI Robin, CQ ; KOLLER Serge, DCS, STAUB Martin, magistrat VdV
Vérificateur aux comptes : TRUFFER Claude-Jean, CTR - Audit et Conseil SA
Propriétaires fonciers : DUMONTHEY Jean-Charles, SCHG ; FREI Anita, FED ; ROGG Olowine, FED ;
Association UPTEP : UNTERNÄHRER Deborah
Membres AHQC ou invité.e.x.s : ERNANDES Muriel, JULLIARD-ROSSIER Anne et ROSSIER Jean-Luc, KÜNZLER Nicolas, THEYTAZ Christelle

Ordre du jour

1. Accueil dès 19h
2. Mot d'accueil du Comité
3. Approbation du procès-verbal de l'Assemblée générale ordinaire de 2022

4. Rapport d'animation 2022
 5. Point sur les projets 2023 à la suite de l'AG participative du 23 janvier 2023
 6. Présentation des comptes
 7. Décharge du comité et élection de l'organe de contrôle
 8. Élection du Comité
 9. Parole aux invité.e.x.s
 10. Verrée
-

La séance est ouverte à 19h30.

1. Accueil dès 19h

2. Mot d'accueil du Comité

Au nom du Comité, MJ remercie l'ensemble des personnes présentes et nomme les personnes excusées.

3. Approbation du procès-verbal de l'Assemblée générale ordinaire de 2022

Le procès-verbal est approuvé à l'unanimité.

4. Rapport d'animation 2022

MJ remercie les autrices et auteurs du rapport d'activité, particulièrement Marjorie Horta pour sa mise en page, et le présente. Elle nomme également les membres du comité de l'AHQC et les membres de l'équipe de la MQC.

5. Point sur les projets 2023 à la suite de l'AG participative du 23 janvier 2023

L'équipe d'animation fait un résumé sur les objectifs qui sont ressortis de l'AG participative et citoyenne organisée en janvier 2023, événement organisé de façon à ce que les habitant.e.x.s puissent transmettre leurs besoins et envies à l'AHQC-MQC.

Une séance sera organisée pour la mise à jour du projet associatif. Les personnes intéressées sont invitées à donner leurs coordonnées et seront contactées prochainement.

6. Présentation des comptes

AH présente les comptes. MJ la remercie chaleureusement pour ce travail.

7. Décharge du comité et élection de l'organe de contrôle

Marina lit à l'assemblée le rapport de l'organe de révision sur le contrôle restreint, effectué par CTR – Audit et conseil SA.

MJ propose de décharger le Comité de l'exercice et des comptes 2022.

Les comptes sont adoptés à l'unanimité et le Comité est déchargé de l'exercice et des comptes 2022.

CTR – Audit et conseil SA réduit son taux de travail et ne peut donc pas être reconduit dans ses fonctions.

Les membres de l'Assemblée générale acceptent à l'unanimité que les comptes de l'association soient confiés, dès l'année prochaine, à l'entreprise CCGSA.

MJ remercie les membres de l'AHQC.

8. Élection du Comité

Alors qu'Yvan Rogg démissionne pour cause de déménagement, l'ensemble des membres du Comité se représente pour une année et se réjouit d'accueillir une nouvelle membre, Aurélie Santoni. MJ précise que le Comité manque de ressources et que de nouvelles personnes sont recherchées pour prendre le relai.

Les membres du Comité sont élu.e.x.s par les membres de l'AHQC à l'unanimité.

Le Comité remercie l'ensemble des membres de l'AHQC pour leur confiance.

9. Parole aux invité.e.x.s

Serge Koller, délégué à la médiation et à l'animation à la Ville de Vernier, remercie le Comité et l'équipe, particulièrement Marina Janssens et Daniel Dind pour leur patience, et se réjouit que la Ville de Vernier ait pu répondre favorablement à la demande de financement d'un poste au sein de l'équipe d'animation. Il rappelle que la ferme se situe sur deux territoires et en relève la richesse. Il rappelle les enjeux du quartier, qui justifient l'implication de la Ville de Vernier dans cette demande. Il salue la collaboration naissante avec le comité et l'équipe de la nouvelle maison de quartier en construction, la MQ des Libellules. Il relève l'importance de la complémentarité avec la MQ Concorde et se réjouit des collaborations futures.

Sofia Khetib Grundy se présente sous deux casquettes, celle d'adjointe de direction au Service de la Jeunesse de la Ville de Genève, en charge des correspondant.e.x.s de nuit, puis celle de représentante de Vladimir Schwager, adjoint de direction en charge des maisons de quartier à la Ville de Genève. En son nom, et au nom de Christina Kitsos, conseillère administrative en charge du Département de la cohésion sociale et de la solidarité, elle remercie chaleureusement l'équipe et le Comité de l'AHQC pour le travail effectué. Elle relève l'agréable relation entretenue avec l'équipe et le comité et se réjouit des prochaines collaborations. En ce qui concerne les informations de la Ville de Genève, une campagne de sensibilisation est organisée sur les perturbateurs endocriniens. A ce sujet, une séance d'information aura lieu le 5 juin à midi. Puis, le label « Commune amie des enfants » a été délivré pour la deuxième année consécutive par l'UNICEF à la Ville de Genève. Elle rappelle donc l'importance d'inclure ce logo dans les publications. Elle conseille d'annoncer également les événements organisés sur l'agenda de la Ville de Genève. Par ailleurs, un appel à projets intitulé « Faire société ensemble », destiné aux associations de la ville, soutient les projets qui favorisent l'inclusion et

la mixité des publics. A ce sujet, une séance d'information aura lieu ce mercredi de 18h à 19h30 au Palais Eynard, en présence de la magistrate. Enfin, Sofia Khetib Grundy informe que le Forum des MQ aura lieu certainement en automne et propose aux personnes souhaitant participer au choix des thèmes abordés, de s'adresser à elle directement.

Nadège Tuccio, coordinatrice région à la FASE, remercie l'ensemble du Comité et de l'équipe pour leur engagement. Elle remercie la Ville de Genève pour son soutien en termes de budget de fonctionnement et de mise à disposition des locaux. Elle remercie également les TSHM de la Ville de Genève pour leur collaboration, puis la Ville de Vernier pour son soutien. Concernant les informations du secrétariat général de la FASE, elle transmet que la Fondation remercie les centres pour leur réactivité notamment dans l'accueil des enfants ukrainiens. La Fondation fête ses 25 ans en 2023, année avec la plus forte augmentation en terme de ressources humaines. A la FASE, les formations intitulées « Regards croisés » ont été reprises, les recommandations de la Cour des Comptes telle que la participation citoyenne et le développement urbain ont été incluses dans les conventions tripartites et des réflexions sont en cours, notamment sur les questions migratoires. L'enjeu de l'avenir, pour la cohésion sociale, c'est le renforcement de la considération interpersonnelle.

Guillermo Montano, coordinateur de la FCLR, félicite et remercie, au nom de la Fédération, les habitant.e.x.s pour leurs apports et leur présence. Il salue l'appellation « projet associatif » et valorise le travail d'équipe horizontal. Il rappelle les missions des faïtières, en informant sur la tenue d'une AG le 25 mai et invite les personnes intéressées à y venir. Une formation d'accueil pour les nouveaux et nouvelles membres des Comités aura lieu le 8 juin. Une fête célébrant les 30 ans de la Charte cantonale des centres de loisirs aura lieu sur plusieurs dates, notamment en septembre.

Geneviève Herold-Sifuentes rappelle la mission du Forum 1203 et présente le journal distribué dans le quartier. La prochaine soirée d'information aura lieu le 5 juin à 19h30 à l'Ecole des Ouches. Elle invite les habitant.e.x.s à faire part de leurs attentes et inquiétudes quant aux changements dans le quartier. Une permanence du Forum 1203 sera présente tous les quinze jours à la MQ Concorde.

Les agents de la police municipale informent que l'enquête sur les infractions avance.

Mathias Buschbeck, magistrat de la Ville de Vernier, insiste sur l'importance de la séance du 5 juin du Forum 1203 afin de s'informer, ou de pouvoir être entendu.e.x.s. en tant qu'habitant.e.x.s du quartier.

MJ annonce la fête d'inauguration de la MQC du 17 juin de 14h à minuit en ajoutant que davantage d'informations suivront.

10. Verrée

La séance est levée à 20h30.